
 

 

 

件 名  街づくり条例改正に区民意見の反映を求める陳情 

 
 
 
要 旨 

 街づくり条例改正に際しては、区による再度の意見募集実施とそれをふまえ

た議会審議を求めます。 

 

 

理 由 

 私たちは、区議会における街づくり条例改正の審議に際しては、区民の意見

が反映され、あるいは区民の疑問が解消されるような議論がなされ、その上で

制定に至ることを願っております。 

 これまでに本年 1 月 9 日の区報「改正街づくり条例特集号」及び区のホーム

ページ上で「世田谷区街づくり条例改正の考え方」が示され、それに対する意

見募集が同日から 1月 29 日まで実施されました。しかしながら、ホームページ

上で公表された「改正の考え方」は、僅か４ページしかなく、昨年 4 月にホー

ムページ上で公表された「街づくり条例のあり方（たたき台）」の 13 ページと

比較しても内容が乏しいものでした。区長は、上記区報で「平成７年以来二度

目となる全面的な改正に向けて考え方をまとめました。」と書かれていますが、

僅か４ページの「考え方」では「意見の出しようがない。」という区民の声が多

く聞かれました。 

 

 以上により、改正条例案の中身をより詳細に示した上での再度の意見募集実

施とそれをふまえた議会審議を求めます。 

  

 

 

提 出 年 月 日  平成 22 年２月 16 日 

世田谷区議会議長  川 上 和 彦 様 



 

 

 

件 名  街づくり条例改正に区民意見の反映を求める陳情 

 
 
 
要 旨 

 街づくり条例改正に際しては、再度の意見募集実施と意見をふまえた改正条

例案の作成を求めます。 

 

 

理 由 

 私たちは、街づくり条例改正に際しては、区民の意見が十分反映されること

を願っております。 

 これまでに本年 1 月 9 日の区報「改正街づくり条例特集号」及び区のホーム

ページ上で「世田谷区街づくり条例改正の考え方」が示され、それに対する意

見募集が同日から 1月 29 日まで実施されました。しかしながら、ホームページ

上で公表された「改正の考え方」は、僅か４ページしかなく、昨年 4 月にホー

ムページ上で公表された「街づくり条例のあり方（たたき台）」の 13 ページと

比較しても内容が乏しいものでした。区長は、上記区報で「平成７年以来二度

目となる全面的な改正に向けて考え方をまとめました。」と書かれていますが、

僅か４ページの「考え方」では「意見の出しようがない。」という区民の声が多

く聞かれました。 

 

 以上により、検討中の改正条例案の中身をより詳細に示した上での再度の意

見募集実施と意見をふまえた改正条例案作成を求めます。 

  

 

 

提 出 年 月 日  平成 22 年２月 17 日 

世 田 谷 区 長  熊 本 啓 之 様 

 
 


